

Reventin-Vaugris

Le banquet de la Saint-Vincent met à l'honneur Georges Coutzack

Le Dauphiné Libéré -



Georges Coutzach honoré par le président de la Saint-Vincent et son équipe. Photo association de la Saint-Vincent

Ce dimanche 25 janvier, la Société de la Saint-Vincent a célébré ses 160 ans. Cet événement convivial et chaleureux a réuni l'ensemble de ses membres, leurs proches ainsi que plusieurs personnalités locales. La journée avait débuté par une messe célébrée par le père Benoît de la paroisse Sainte-Thérèse. À l'issue de la cérémonie, celui-ci a procédé à la bénédiction des brioches, dans la pure tradition de la société. Ce geste perpétue l'esprit de partage et de fraternité qui anime la Saint-Vincent depuis sa création. Plus de 100 convives ont pris part à ce moment de convivialité. Le menu savoureux et raffiné préparé par un traiteur de Saint-Maurice-l'Exil a été apprécié de toutes et de tous. Le moment particulièrement émouvant de la journée fut la remise d'un panier garni à George Coutzack, doyen de la société âgé de 99 ans, et membre fidèle depuis 50 ans. Ce geste symbolique a eu lieu en présence d'Édith Ruchon, maire, avec quelques membres du conseil d'administration de la Société. Tous ont salué la longévité et l'engagement exemplaire de Georges.